

Westermanns Monatshefte

Die Dezember-Nummer wie immer köstlich und als Festgabe hervorragend geeignet. —

Reichhaltig und von seltener Farbenfreudigkeit geben Westermanns Monatshefte dem deutschen Hause jene Unterhaltung, die, ohne jemals flach zu werden, fesselt und dabei kulturell fördert. Dies ist der Urgrund ihrer Beliebtheit.

Weihnachts- packungen! —

Wie in den Vorjahren, so erscheint auch jetzt wieder eine Weihnachtspackung der „Westermanns Monatshefte“ in dezentem, geschmackvollen Gewande. —

Da außerdem der Dezember-Nummer ein ausführlicher Hinweis auf diese Packung beigegeben ist, so tun Sie gut, eine Ihrem Kundenstamm entsprechende Anzahl bereitzuhalten. — Lieferung gern in Kommission. Der Zettel sagt im übrigen Näheres. (Z)



Georg Westermann, Braunschweig